



Deutsche Telekom AG
Postfach 90 01 10 90492 Nürnberg

Bieteranfrage

Gewerk

Kabelleitungstiefbau

Ausführungsort

Dinkelsbühl Teil 2

Bewerbungsfrist endet am	02.06.2025
gepl. Ausführungszeitraum von	01.03.2027
gepl. Ausführungszeitraum bis	30.09.2028

Ihre Referenzen

Unser Zeichen GSUS-PCE LT Süd
Durchwahl Tel. 0228 18 4003 Fax.
Datum 21.05.2025
Betrifft **Bieteranfrage 3L3/1000004049**

Submissionsnummer S13_DIN2

Die Telekom Deutschland beabsichtigt die nachfolgenden Leistungen in einer Ausschreibung zu vergeben:

Vertragsart

- Projektvertrag FTTH
- Längstrasse und APL-Bau ohne Inhousesetz

Auszuführende Leistungen/Gewerke

- Tiefbau in offener/geschlossener Bauweise
- Löffeltrench / Trenching
- Kabeleinziehen/einblasen
- Aufbau und Installation von Netzverteiler (NVT)
- Gebäudezuführungen bis Abschlußpunkt Linientechnik im Gebäude inkl. einblasen und Glasfasermontage
- Glasfasermontage

Ausführungsgebiete

Ein Wohngebiet im Hauptort Dinkelsbühl dieses liegt südlich des Südrings zwischen der Kreisstraße AN 45 und der Wörnitz

Ausführungsmenge

Tiefbau: ca. 19 Km (davon mind. 75% in mindertiefer Verlegung)
Kabelziehen/Einblasen Hk-Bereich: ca. 9 Km
Anzahl MFG/NVT: ca. 17 Stück
Haushalte: ca. 1.700

Das Gebiet wird in einem Los angeboten

Voraussetzungen

Fachkunde, Leistungsfähigkeit und Zuverlässigkeit bei den ausgeschriebenen Gewerken, insbesondere profunde Kenntnisse der Bestimmungen und Vorschriften die das Bauvorhaben betreffen gemäß unseren Einkaufsbedingungen der Deutschen Telekom Gruppe für Planungs-, Bau- und Bauüberwachungsleistungen für das Telekommunikationsnetz.

Verantwortliche Niederlassung und PTI für die Durchführung der

Baumaßnahme

- Niederlassung Süd, PTI 13 Nürnberg
- Ansprechpartner: Joachim Sand (+49 911 150-4862 Mail: joachim.sand@telekom.de)

Sofern Sie Interesse an der Teilnahme der Ausschreibung haben, bitten wir Sie um Bestätigung der Teilnahme in der eVergabe oder sofern Sie noch nicht registriert sind, per eMail an folgende Adresse: [z.B. GSUS-PCE-EVERGABE@telekom.de]

Aus der Interessensbekundung kann nicht automatisch die Beteiligung an der Ausschreibung abgeleitet werden.